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 Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 90/2021
 

Requer informações ao 
excelentíssimo Prefeito de 
Santa Bárbara d’ Oeste, 
Excelentíssimo Sr. Rafael 
Piovezan acerca da segurança 
e ronda ostensiva nas 
imediações do Rodoterminal 
Metropolitano. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que muitas pessoas já foram vítimas de 
assaltos naquela localidade;

 CONSIDERANDO que as residências vizinhas no Jardim Alfa 
constantemente são vítimas de furtos e roubos em seus imóveis e veículos 
estacionados defronte dos mesmos;

CONSIDERANDO que é dever do poder público preservar pela 
segurança da população dessa cidade;

CONSIDERANDO que indivíduos desconhecidos têm 
permanecido nas imediações do terminal citado, abordando as pessoas ou seja 
passageiros que tomam transporte naquele local;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) O Terminal Rodoviário Metropolitano oferece segurança para 
a população?

2º) Se a resposta for SIM. Quais os mecanismos utilizados?

3º) Há câmeras instaladas no terminal?

4) A Guarda Civil Municipal faz ronda constantemente ou 
somente quando há algum tipo de solicitação?
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5) Há possibilidade da instalação de uma ‘’guarita’’ para que 
tenha sempre um agente de segurança no local?

6) O município tem feito algum trabalho conjunto a Polícia Militar 
para que a segurança seja reforçada no ambiente citado?

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
sobre a falta de segurança no local, não só os passageiros que frequentam o 
terminal, mas como também as residências próximas, tal como citado as do 
Jardim Alfa. A sensação de insegurança é enorme, uma vez que, não há 
nenhum policiamento com frequência ou fixo no Rodoterminal Metropolitano de 
Santa Bárbara d’ Oeste. Diante dos fatos solicitamos esclarecimentos ao 
Excelentíssimo Secretário de Segurança, Trânsito e defesa Civil Dr Rômulo 
Gobbi.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de Janeiro de 2021.

Nilson Araújo Radialista
Vereador (PSD)


